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La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder

Ejecutivo disponga realizar la reparación de la Ruta Provincial N° 15 que

atraviesa el Departamento Belgrano, la que presenta un grado de deterioro

que pone en peligro la seguridad vial, teniendo en cuenta los numerosos

automovilistas que la transitan.
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La Ruta Provincial NO15, es una importante arteria por la

que circulan diariamente cientos de automovilistas.

El estado de deterioro que presenta la carpeta asfáltica, con

profundos baches y carente absolutamente de señalización, genera frecuentes

accidentes, algunos de ellos, lamentablemente con heridos y víctimas.
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El reclamo de los vecinos pertenecientes a las localidades

de Armstrong y Arteaga, en el extremo sur de nuestra Provincia,

Departamento Belgrano, han generado diferentes peticiones de las autoridades

de los municipios y comunas que se ven afectadas.

En el último tiempo, la ruta presenta roturas en diversos

tramos, como consecuencia de su mayor utilización, dado la próxima

inauguración de la autopista Rosario-Córdoba.

En días de abundantes precipitaciones, el agua se

acumulada en los numerosos pozos existentes, dificultando su visualización,

situación agravada además por matorrales de gran altura, que incrementan

notablemente el riesgo de accidentes.

Ya a fines del año anterior, el secretario de Obras Públicas

de Armstrong, tomó contacto el Ministro de Obras Públicas de la Provincia, y

también con el Director de Vialidad Provincial, con el fin de interiorizarlos de la

problemática que los afecta.

Sin embargo, a pesar del tiempo transcurrido y las

promesas de perentorias soluciones, la situación descripta precedentemente

aún persiste, y sigue siendo motivo de preocupación de los vecinos.

Mientras se analizan medidas de fondo, cómo una

reparación integral del asfalto, se podrían realizar una serie de obras menores,

de bajo costo, cómo son la señalización y demarcación vertical.

La adopción de estas medidas, servirían para atenuar

parcialmente el alto índice de siniestralidad, que en nuestra provincia es uno

de los más altos de todo el país.

El deficientemente estado de la Ruta Provincial NO 15, no

sólo provoca trastornos y molestias a los ciudadanos de nuestra provincia, sino
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que además es frecuentemente utilizada por automovilistas provenientes de la
Provincia de Córdoba.

Tenemos conocimiento, que autoridades de la Provincia

vecina, también hicieron llegar su reclamo al señor gobernador, por lo tanto, al

igual que ellos, bregamos por que pronto, se ejecuten los necesarios trabajos

de reparación.

Por los motivos expuestos, someto a consideración del

Cuerpo el presente proyecto de Comunicación.
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